

Les anti-carrières sur le pied de guerre



Jeudi soir, distribution de tracts avant le conseil communautaire de GPS&O.

Sans nouvelle du groupe HeidelbergCement, nouveau propriétaire de Calcia, qui avait promis de présenter son projet aux élus locaux, les opposants à l'extension des carrières à Brueil-en-Vexin redoublent d'efforts. Jeudi soir, à l'appel de l'AVL3C- zone 109 (association vexinoise de lutte contre

les carrières cimentières), ils s'étaient mobilisés en masse au pied de la salle des fêtes de Gargenville pour distribuer aux élus communautaires de GPS&O et au public un tract les invitant à se joindre à une grande marche le samedi 14 octobre à 14 heures à Mantes-la-Jolie. « Heidel-

bergCement a déposé sa demande d'autorisation d'exploiter en juillet, depuis, c'est le silence radio. C'est pourquoi nous appelons tous les maires qui ont signé la motion demandant l'arrêt du projet à participer à la marche », explique la présidente Dominique Pélegrin.